

## Realizan lanzamiento de la **campaña de prevención de la violencia contra la mujer**

**En dependencias del colegio Rosita Novaro de Puerto Varas, la seremi de la Mujer y la Equidad de Género de la región de Los Lagos, Macarena Gré, presentó la campaña de prevención de violencia de género 2024-2025 #NoLaHagasViral. El evento contó con la participación de más de 120 estudiantes del establecimiento además de diversas autoridades, entre ellas, la delegada Presidencial Regional, Paulina Muñoz Molina; el alcalde de la Municipalidad de Puerto Varas, Tomás Gárate Silva; las directoras regionales de SernamEG y Prodemu, Carolina Rehl y Ximena Pardo; seremis, directoras y directores de servicios, quienes acompañaron esta jornada de sensibilización y compromiso contra la violencia de género.**

La seremi de la Mujer y Equidad de Género de la región, Macarena Gré Briones, explicó el foco de la campaña, señalando que **"nosotras como Ministerio, anualmente, lideramos una campaña de concientización y de prevención de la violencia de género. Lamentablemente, nos hemos dado cuenta de que hay ciertas conductas violentas que se han ido naturalizando en las adolescencias. Según la décima encuesta de juventudes de INJUV, alrededor del 12% de las y los adolescentes justifican los actos de violencia dentro de la relación de pareja, lo que es un hecho alarmante. Es por ello que, a través de un proceso participativo, con 209 estudiantes de enseñanza media de todo el país, se diseñó esta campaña bajo el lema #NoLaHagasViral. Esta va dirigida hacia las juventudes y cuestiona la normalización de estas conductas de control y de violencia"**.

La Delegada Presidencial Regional de Los Lagos, Paulina Muñoz, hizo énfasis en que erradicar la violencia contra las mujeres es tarea de todos y todas. **"La violencia de género es un asunto de seguridad pública. Como Gobierno, hemos concretado distintas iniciativas en Los Lagos para prevenir, atender y reparar estos hechos. Por ejemplo, inauguramos nuevos Centros de**

**Atención a Víctimas, incorporamos el delito de violencia intrafamiliar al catálogo de delitos STOP. De igual manera, se le ha dado prioridad al delito de violencia intrafamiliar en los Consejos Regionales de Seguridad Pública. Además, mantenemos un trabajo colaborativo con la Prefectura de Llanquihue de Carabineros para mejorar el circuito de femicidios"**, agregó la representante.

Por su parte, el alcalde de la Municipalidad de Puerto Varas, Tomás Gárate Silva, expresó su agradecimiento por la realización del lanzamiento de la campaña en la comuna. **"Puerto Varas es la segunda comuna con el mayor número de denuncias por violencia contra la mujer en la región de Los Lagos y eso exige que nos hagamos cargo de esa realidad, que de manera conjunta entre las instituciones y también la sociedad podamos revertir. Esta cultura de violencia hacia la mujer le ha hecho mucho daño a miles de mujeres a lo largo de nuestra historia. Por lo mismo, debemos avanzar hacia una cultura del entendimiento, del respeto, del cuidado y sobre todo de equidad entre hombres y mujeres en nuestra comunidad"**.

En la oportunidad, además, la presidenta del Centro de Alumnos y Alumnas del Colegio Rosita Novaro, Rayen Caridi Castro, realizó una presentación sobre el trabajo de



prevención realizado por las alumnas, a través de talleres de liderazgo femenino, en los cuales compartieron experiencia y crearon intervenciones para visibilizar y concientizar sobre la problemática de la violencia contra la mujer.

La campaña del Ministerio de la Mujer hace un llamado urgente a no normalizar la violencia. En ella se plantea que hay muchas situaciones que pueden parecer normales

entre las y los jóvenes, pero son expresiones de violencia de género y para terminar con ellas, deben ser identificadas como tal.

Asimismo, se insiste en el llamado a acompañar, intervenir, interpelar y denunciar al 133 o 149 de Carabineros y el 134 de la PDI, y se informan los canales de orientación, como el 1455 de SernamEG, disponible para mujeres mayores de 18 años.